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１．例会………〈司会：プログラム委員会〉

　�2：28　１．チャイム

　�2：30　２．点　鐘……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．ロータリーソング斉唱

……手に手つないで

	 ５．講師・ゲスト並びにビジター紹介

	 ６．食　事

　�2：45　７．会長挨拶並びに会長報告

	 ８．退会会員挨拶……平
ひら

子
こ

　祐
ゆう

介
すけ

会員

	 ９．幹事報告

	 �0．出席報告

	 ��．委員会報告

	 �2．ニコニコボックス報告

	 13．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 （４ /５）……花見家族例会（親睦活動委員会）

	 ９：00 ～大津

	 （４/12）……卓　話

　�3：00　�4．本日のプログラム

	 　　新入会員アワー

	 　　　馬
ば

場
ば

　理
ただ

好
よし

会員

	 　　　山
やま

下
した

　雅
まさ

則
のり

会員

	 �5．謝　辞

	 �6．点　鐘……〈会　長〉

	 �7．閉会宣言

　�3：30	 �8．散　会

出 席

会員総数　94名　　出席免除　25名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　87名

欠席　８名　　出席率 90.80％

前々回（３／１）の修正出席率 �00％

会 長 報 告

１）３月��日、セントクリークゴルフクラブで３月度

ゴルフ例会が開催され伊藤節夫会員が優勝されまし

た。

２）３月�8日㈭刈谷市国際交流協会役員・幹事会が刈

谷市役所南庁舎で開催され、加藤真治国際奉仕委員

長が出席されました。

３）３月�8日㈭刈谷市観光協会理事会が刈谷市産業振

興センターで開催され、出席して参りました。

４）３月�9日㈮刈谷530運動推進連絡会役員会が刈谷

市民会館で開催され、井元良彦環境保全委員長が出

席されました。

５）３月25日㈭刈谷市社会福祉協議会が刈谷市高齢者

福祉センター「ひまわり」で開催され、出席して参

りました。

幹 事 報 告

１）３月９日付で糟谷哲生会員より退会届けが提出さ

れましたので、現時点での会員数は94名となります。

２）次週４月５日は花見家族例会となります。商工会

議所・刈谷駅北口に９：00集合となりますのでよろ

しくお願い致します。

３）本日例会終了後、事務局にて第�0回理事会を開催

させていただきます。関係者の皆様にはご出席をお

願い致します。

第2669回例会プログラム

［当年度＝29回目；当月＝５週目］

2010年（平成22年）３月29日㈪

創立　�954年３月８日

承認　�954年３月30日

2009 ～ 20�0年度　国際ロータリー　John	Kenny（ジョン・ケニー）会長テーマ

The	Future	Of	Rotary	Is	In	Your	Hands　ロータリーの未来はあなたの手の中に

例 会 日 時　毎週月曜日

　　　　　　�2：30 ～ �3：30

例 会 場　刈谷市新栄町３の26

　　　　　　　刈谷商工会議所内

事 務 所　TEL〈0566〉22-2���

　　　　　　FAX〈0566〉25-2���

メ ー ル　kariyarc@katch.ne.jp

ホームページ　http://www.kariya-rotary.com

会 長　岡 本 　 巧

幹 事　神 野 公 秀

会報委員長　兵 藤 文 男
（この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。）
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退 会 会 員 挨 拶

新入会員アワー

馬場　理好 会員

　刈谷豊田総合病院は昭和38年に医

療法人豊田会※によって設立されま

した。設立当時は200床の病院から

の出発でしたが、刈谷市をはじめ、

周辺地域の振興と共に発展を遂げ、

おかげさまで現在では62�床の病院

となりました。この間、私共は「保

健・医療・福祉分野で社会に貢献します。」を基本理念

に掲げ日 「々患者さんにとって本当にいいことなのか？」

を問い続けてまいりました。

　医療技術や社会環境が変化する中、私共は地域の中核

病院としての使命を果たすため多様な医療ニーズに対応

できる医療環境作りを進めてまいりましたが、本日はこ

のような機会をいただきましたので、いま特に重点を置

いて取り組んでおります。

　①基幹病院としての救急対応、②中央手術棟の新築計

画の２点につき、ご紹介したいと思います。

　当院が受け入れております救急車の受入れ台数は平成

20年度は8,53�台で、ほぼ１時間に１台の割合で救急車

が到着していたことになります。５年前と比べてみます

と、この数字は約５割も伸びています。昨今、救急車の

受入れ拒否が問題とされていますが、当院では「救急車

は断らない」を旨とし、平成�6年に実施した救急外来を

リニューアルし救急受入れ体制を整備しました。24時間

体制で医師・看護師・検査技師などが一生懸命対応して

います。その結果でしょうか現在は、年間で受け入れて

いる救急患者数は46,262人と愛知県下で一番多くなって

います。近隣消防署の救急隊の方々との連携協力関係も

充実し、一刻を争う救急疾患に迅速に対応できています。

　もうひとつは、「中央手術棟の新築計画」です。当院

で昨年行いました手術の件数は5,62�件で、手術件数も

年々増え続け５年前の約５割増です。現在手術室は９室

ですが常時フル稼働であるため、件数の増加と高度化を

見通し、中央手術棟の新築に踏み切りました。中央手術

棟は最新の設備を導入した�2室の手術室と内視鏡室を備

委 員 会 報 告

国際奉仕委員会

１）３月25日に、交換学生ステフとホストファミリー

の野村紀代彦会員の奥様治子様と神野幹事と私（加

藤）の４名で市長に表敬訪問してまいりました。

会 長 あ い さ つ

「桜」

岡本　　巧

　木花咲耶姫（このはなさくやひめ）

という神様がいます。とっても美し

い神様で、桜の木下に宿るといわれ

ています。

　すっかり春めき、桜が満開になる

と、私たち日本人はお花見を楽しみ

ます。

　実は、この満開の桜の木の下って、人と人の縁を結ぶ

のに最適なのです。

　桜の下でワイワイと楽しい宴をしていると、木花咲耶

姫という神様が参加者同士の親交を深めてくれるからで

す。

　木花咲耶姫は機織りの守護神です。

　機織りは糸を編むことだから、木花咲耶姫は花見を楽

しむ人同士の縁や絆も結んでくれるのです。

　そして、桜の花はなぜあんなにも早く散るのでしょう

か？

　古来の日本人は、皆に幸せや恵みを与えるために、「サ

の神」が里に下りてくると考えていました。

　そして、「サの神」は皆に幸せを分けるために持って

来た「幸」をいったん桜の花びらに閉じ込めたのです。

　その一枚一枚に丁寧に。

　だから、桜のそれぞれの花びらには幸せがギューッと

詰まっているのです。

　そして、その幸せは桜が散ることで一斉にあたりに振

りまかれるのです。

　皆に幸せを届けるためには、桜は散る必要があるので

す。

　だから、桜は早く散る。

　桜の一枚一枚の花びら。

　そこには、幸せが詰まっていて

　そして、みんなにその幸せを届けるために散り急ぐ。

　早く早くみんなに幸せを分けたいから。早く早くみん

なに幸せを分けたいから。

　早く早くあなたに幸せになってほしいから……。

平子　祐介 会員
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え、患者さんが安心して、より安全に手術が受けられる

ように考えています。

　私たちはこうしたハードの充実だけでなくソフトの面

でも「患者さんにとって本当にいいことなのか？」常に

自問自答を繰り返し、今後もよりよい医療の提供を目指

し、努力してまいります。

　今後とも皆様の御指導とご支援をよろしくお願い致し

ます。

※	刈谷市、高浜市並びにトヨタグループ８社（社名は現社名）により運

営される医療法人。

（８社）

株式会社デンソー、株式会社豊田自動織機、アイシン精機株式会社、	

株式会社ジェイテクト、トヨタ車体株式会社、豊田通商株式会社、	

トヨタ紡織株式会社、愛知製鋼株式会社

新入会員アワー

山下　雅則 会員

　今日はユニクロのグローバル旗艦

店についてお話をさせていただきま

す。毎回、レセプションに出席して

写真がありますので、パワポで見て

いただきたいと思います。グローバ

ル旗艦店はニューヨーク、ロンドン、

パリの順にオープンしまして、現在

は３店舗あり約�000坪ぐらいの売場です。

　そして今年の５月には上海に４店舗目がオープンしま

す。東京の銀座店は大きいんですが、海外ほどのスケー

ル感はありません。国内だと在庫が桁違いに多く入りま

すし売上とコスト面から�000坪はなかなか作れないと思

います。

　20年くらい前になりますが私は、ユニクロの前身であ

る山口の小郡商事に勤めていました。そのころは西日

本を中心に20 ～ 30店舗くらいだったと思います。今は、

国内800店舗くらいで海外、�00店舗くらい。

　海外は、アメリカ、イギリス、フランス、中国、韓国、

シンガポールに出店していまして今年はロシア、台湾に

も出店予定です。

　しかし海外は、なかなか苦労しているようです。

　あちらでは最近、日本にも出店してきている、同じア

パレル製造小売業のH＆M、ザラ、GAPとモロにぶ

つかるんで、知名度がないですし…お客さんになかなか

相手にされなかった感じがします。中国、韓国について

は、最初からまあまあだったみたいですが、グローバル

旗艦店の成功で海外はようやく軌道に乗り始めたと言う

感じだと思います。ユニクロとしては、グローバル旗艦

店を世界で、H＆Mとかザラ、GAPに負ける訳には

いかないとかなり気合を入れて作っています。

　それに世界で負けると日本でのポジションもまずいこ

とになるんじゃないかなと思っています。

　プロフェッショナル仕事の流儀にも出演しましたので

ご存知の方もいらっしゃるかとは思いますがクリエイ

ティブディレクターの佐藤可士和さんとインテリアデザ

イナーの片山正通さんの力を借りてブランディング、店

舗設計しています。POPの書体とかレジ袋に至る細部

まで徹底して拘っています。

　日本でも、コピーすれば良いじゃないと思うところで

すが費用がむちゃくちゃ高いらしいです。

　僕自身が撮った写真ですのであまり面白くないかもし

れませんが、ニューヨークのパワポから見てください。

　パワポは以上です。

　私も、３年間くらいお世話になったんですが、転勤は

６回くらいありまして四国の松山、今治、浜松、静岡、

沖縄、福岡、山口と新店を�0店舗くらいオープンしまし

てそのお陰で精神的にはかなり鍛えられました。

　最近は少し頭の良い人がたくさん入ってきているみた

いで昔は今と違って人がいなかったから誰でも良かった

と、柳井会長が言っていたことがあるんですが僕みたい

な少し頭の悪い人でも使い道があったんだな～と今更な

がら思いまして感謝もしています。まあ、僕の商売の考

え方の根幹は柳井会長の影響が大きいです。

　ユニクロ刈谷店を昭和63年にオープンして20年くらい

になりますが、あいも変わらず柳井会長には今現在もお

付き合いをさせていただいていまして本当に感謝してい

ます。

　ご清聴ありがとうございました。

３月度刈谷RCゴルフコンペ

平成22年３月��日㈭
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